

Mtro. Ariel de Jesús Méndez Brindis

Actualmente realizando Doctorado en Diseño

Es Diseñador Industrial por la Universidad Iberoamericana con la maestría en Diseño Arquitectónico por la Universidad Autónoma de México. Además cursó Design Management en Tokyo, Japón.

Es fundador de la firma Metáfora, promotora de diseño que obtuvo importantes reconocimientos como el premio Quórum (1999). Además Ha brindado asesoría para la empresa Innersearch y Bikram Yoga México; y ha sido consultor en el área de innovación para las empresas Playcon y Beutelspacher.

Su área de conocimiento incluye el diseño industrial, el diseño de producto, el diseño estratégico, la sustentabilidad, la innovación y los negocios.

Dentro de su experiencia académica ha sido Coordinador de la licenciatura en Diseño industrial de la Ibero, donde logró varios reconocimientos por las empresas Nissan, Motorola, Tupperware, Microsoft, Blue Light, Nokia, como el mejor programa de diseño industrial en México. Ha impartido cátedra a nivel licenciatura en diversas instituciones como la Ibero, la UNAM, la UAEM y la Universidad Rafael Landívar en Guatemala, esta última, a nivel maestría.